

3年1組 手作りおもちゃ隊！！



かがやきの時間での話し合いを重ねるうちに、他の教科で学んだことを生かしていきたいという気持ちになりました。理科「風とゴムの力のはたらき」と図画工作科「ふきあがる風にのせて」「ゴムゴムパワー」で学んだ風とゴムの性質を使い誰もが楽しく遊べるおもちゃを作り、イベントを開催して色々な人と関わっていきたくて考えています。また、自分たちが卒園した幼稚園や保育園、下級生や保護者の人など、誰を招待してイベントを開いていくか、どんなおもちゃを作るかを話し合っています。

3年2組 ミツ沢ガイドマップを作ろう！



大好きなミツ沢のまちをもっと調べたい。もっと知ってほしいという願いから3年2組では、「ミツ沢ガイドマップ」を作成しています。子どもたちのおすすめの場所やお店などを訪ねるなどしてガイドマップを制作中です。完成に向けて学習を進めています。今後も、気になることをどんどん調べに行きたいと思っています。ご協力よろしくお願いします。

3年3組 キラキラしぜんロードをつくろう！



3年3組では、せせらぎ緑道に何度も通い、生き物の観察をしたり、植物について調べたりすることを積み重ね、せせらぎ緑道の魅力を感じてきました。そのせせらぎ緑道の魅力をもっと増やし、まちの人にせせらぎ緑道に来てもらうために、地域の方々と協力して、花を植えて計画を立てています。せせらぎ緑道を通った人の気持ちが明るくなったり、自然を大切にしようと思ったりするような、キラキラしぜんロードを完成させたいと思います。

3年4組 すごいぞ、平沼さん！！



3年4組は、まち探検で知った“市民スポーツの父”「平沼亮三さん」について調べてきました。平沼さんの生涯を年表に表す中で、平沼さんが聖火ランナーとしてミツ沢競技場を走ったことがわかりました。「平沼さんが走った競技場を、平沼さんの気持ちになって走ってみたい！」ということになり、みんなでミツ沢陸上競技場を走ってきました。市民のために、まちのために、スポーツのために力を尽くした平沼さんについて、さらに学習を進めていきます。